

## **Ein starkes Netzwerk: Drittes Kerpener Wirtschaftsforum zu Gast bei der REVG in Türnich**

**Das Veranstaltungsformat überzeugt mit attraktiven Angeboten und praxisnahen  
Beispielen**

Kerpen, 02.09.2022

In angenehmer Atmosphäre über den Wirtschaftsstandort und die aktuellen Themen diskutieren – das ist das Ziel des Formats „Kerpener Wirtschaftsforum“. Dazu hatten die IHK Köln, die Wirtschaftsförderung Kerpen und das Wirtschaftsgremium Kerpen gemeinsam zum dritten Mal die Unternehmen aus Kerpen eingeladen. Die Veranstaltung findet bei wechselnden Unternehmen im Stadtgebiet statt. In diesem Jahr war die REVG Rhein-Erft-Verkehrsgesellschaft mbH in Türnich Gastgeberin. Walter Reinarz, Geschäftsführer des Unternehmens, beschrieb in seinem Grußwort die Ziele und Zukunftsstrategie des Unternehmens. Davon, wie die Mobilitätswende in Kerpen schon gelebt und nicht nur geplant wird, konnten sich die Teilnehmenden bei einer gemeinsamen Fahrt im Wasserstoffbus überzeugen.

In seiner Begrüßung betonte Bürgermeister Dieter Spürck, wie wichtig es für Kommunen in der heutigen Zeit ist, den Kontakt zu den Unternehmen zu halten und ihre Belange auch politisch zu thematisieren, um ein attraktiver Standort zu bleiben. „Die Unternehmen im Stadtgebiet sind die Basis für Wohlstand und ein gutes Leben vor Ort. Daher liegt mir der Kontakt zu ihnen besonders am Herzen. Ich freue mich über ihr Engagement und ihre Verbundenheit zum Standort“, so der Bürgermeister.

Barbara Pütz, Leiterin der Stabsstelle Wirtschaftsförderung der Kolpingstadt Kerpen ergänzte: „Wir freuen uns, wenn sich die Kerpener Unternehmen untereinander vernetzen. Aus solchen Kooperationen sind schon sehr wertvolle Synergien entstanden, die für alle Beteiligten und den Wirtschaftsstandort einen Mehrwert bringen.“

Neben den Redebeiträgen von den Organisatorinnen und der Gastgeberin stand daher der Austausch untereinander im Fokus. Außerdem haben IHK Köln und Kolpingstadt Kerpen ihre Beratungs- und Förderangebote für Kerpener Unternehmen präsentiert und Fragen direkt vor Ort beantwortet.



Foto: Fürstenberg, IHK Köln

Unternehmen, die sich im Wirtschaftsgremium Kerpen engagieren wollen, können sich bei der IHK Köln Geschäftsstelle Rhein-Erft (Leiter Gero Fürstenberg, 02271 8376 1800, [gero.fuerstenberg@koeln.ihk.de](mailto:gero.fuerstenberg@koeln.ihk.de)) melden.